

はばたけ 植北!

No.16

名古屋市立植田北小学校

自分的心是的了出版。了机能引

ー 自分でプロジェクトの課題を決め、ゴールに向けて取り組もう ー

学校努力点をふまえた授業の一場面を、紹介していきます。

12/7(木) 6年2組 総合的な学習の時間「世界に目を向けよう」

く授業実践>

世界で起こっている問題に目を向けて、グループで考えた課題について探究活動を行いました。探究したことをグループで共有することで、次時で探究することを見直すことができるようにしました。



【ろ過装置の作り方を調べる児童】

<子どもの様子>

世界で起こっている問題に目を向け、それぞれのグループで「プラスチックごみを減らすためにできることは?」「安全な水を手に入れるためにできることは?」と、自分たちにできることはないかという課題をもち、課題の解決に向けて探究活動を行いました。タブレットや本で調べるだけでなく、実際にろ過装置を作って試してみようとするグループもあるなど、様々な方法で探究する姿が見られました。

授業の最後には、本時の成果をグループ内で共有することで、次回の探究活動に向けての見 通しをもつことができました。



▼こま回し教室をしました ~



1月12日(金)に、植田第3学童指導員さんを講師に迎え、1年生がこま回し教室を行いました。はじめに、講師の2人からこま回しの技をいくつか見せていただいた後、こまの回し方を教えていただきました。

紐の巻き方などの基礎から教えてもらう子や、手の平の上でこまを回す技にチャレンジする子など、自分なりのペースで一生懸命に練習に取り組んでいました。初めてこまを回すことができたり、技を成功させることができたりした時の、「やった!」「できた!」という喜びの声が体育館中に響いていました。







【こま回し教室で練習に取り組む児童の様子】

⇔ 寒さに負けず「運動タイム」 ⇔

1月19日(金)の朝の時間に、体育委員会による「運動タイム」で、短縄跳びを 行いました。体育委員会が考えた、決められた時間を最後まで跳び続けることができ た人数を競う「クラス対抗勝ち残り対決」を行いました。

寒さに負けず、一生懸命に短縄跳びに取り組んでいる姿が見られました。







【「運動タイム」~クラス対抗勝ち残り対決~の様子】

命授業参観·学級懇談会を行います。 命授業参観・学級懇談会を行います。

2月13日(火)、14日(水)に、授業参観・学級懇談会を行う予定です。

学級懇談会では、この1年間の取り組みや学級の様子などを担任から保護者の方にお伝えさせていただきます。ご来校の際は、保護者証の着用、スリッパの持参にご協力ください。詳しくは、1月15日(月)にメール配信しました「授業参観・学級懇談会のご案内」をご覧ください。

2月の行事予定

フラブ活動(最終)【4~6年】
入学説明会【令和6年度新1年生保護者対象】
受業参観(5限)・学級懇談会(6限)【1~3年、ひまわり・つくし】
5時間授業【3年、ひまわり・つくし】
受業参観(5限)・学級懇談会(6限)【4~6年】
5時間授業【4~6年】
※ひまわり・つくし【5・6年】は、6時間授業
直田中学校の先生による中学校紹介【6年】 職員定時退校日
交通指導ありがとうの会(1限)【全学年】
長員会活動(後期最終)【4~6年】

[※] 今回の予定については、1/24(水)現在の予定です。今後、変更される可能性がありますので、ご了承ください。